

コロナを逆手に!

こんな時代だからこそ、 “攻め”の活動中!



中居中央商店街の活性化事業として、コミュニティスペースを開設。一月から子ども食堂も開設します。



耕作放棄地をソーラーで再生 障害者就労支援との連携も準備中



魔のカーブ(県道前橋安中富岡線・町屋町)の安全対策を県・地元と立合調査しました。用地の制約の中でベターな方法を探ります。



初志貫徹! 毎朝の清掃活動



日だまりコンサート(音楽センター前) バンド(ギター)出演

祝! 第10回 後藤かつみ杯 小学生 バレーボール大会



発行 リベラル群馬 後藤かつみ事務所
住所 高崎市八幡町 800-24
TEL&FAX 027-343-1393
e-mail ccrgoto@af.wakwak.com



群馬県議会リベラル群馬

後藤 かつみ

街頭演説 3800日

若者が 希望 未来 が を持てる 未来 を創る。

若者が「安定志向」になっていると嘆く声を聞きます。でも、その前に、私たち大人がチャレンジしてるのか? 若者に「希望を持て」と背中語る大人がどれだけいるのか? まず、私たち大人が変わらねば。と、常に己に問いかけています。今、経済も政治も自信を喪失し、**保守的・内向き志向に陥っている**と感じます。

私が、野党を立て直して**健全な民主政治を創ろう**と活動しているのも、**山村や商店街を再生しよう**とNPO活動しているのも、現状を嘆くだけでなく、**希望を捨てずに果敢にチャレンジを続けていく**。そして、**この国を沈没の危機から救い、再生していく**。新しい**“うねり”**を産み出そうという思いからです。

知事 vs 県議会

健全な緊張感がここにある



ワクチン接種を要件にすれば、持病等で接種できない人への差別に。修正を。

指摘のとおり、ワクチンを打てない方々への配慮は肝に銘じたい。



県民向けの宿泊補助事業「愛郷ぐんま」事業対象をワクチン接種済者等に限定するという知事提案を議会が問題視。

異例の付帯決議を付すなど、知事に再考を促した結果、県民誰でも補助を受けられる制度に修正されました。

健全な二元代表制が機能しています。

10月9日土毛新聞記事抜粋

「愛郷ぐんま」で県調整
2回接種、陰性証明
なくても3000円補助

県が10月1日開始の宿泊
支援事業「愛郷ぐんま」
に特化した県民1人1泊
5千円を補助する制度。県
は対象者を11月運用開始
の一風防ワクチンパス(仮
称)にワクチン接種券の
接種済者への接種を明
で承認するPCR検査陰
性証明が提示できる人
としていた。
県議会から接種の有無に
関係なく3000円以上
(宿費6000円以上)
に特化した県民1人1泊
5千円を補助する制度。県
は対象者を11月運用開始
の一風防ワクチンパス(仮
称)にワクチン接種券の
接種済者への接種を明
で承認するPCR検査陰
性証明が提示できる人
としていた。
県議会から接種の有無に

環境・エネルギー

長年の提言が次々に具現化

11月10日土毛新聞記事抜粋

温室ガス削減へ県検討

2050年までの温室効果ガス排出量ゼロや災害時停電ゼロの実現を目標に掲げる県が、新築や増改築する一定規模以上の建築物を対象に太陽光発電設備などの設置を義務付ける規定を盛り込んだ条例を制定する方向で検討していることが、分かった。再生可能エネルギーの導入促進が狙いで、来年2月開会予定の県議会第1回定例会に進が狙いで、来年2月開会予定の議決や周知期間を経て条例案を提出する方針。議会での議決や周知期間を経て来年度中の施行を目指す。全国で同様に条例で設置を義務付けているのは京都府と京都市のみで、本県でも義務化されれば都道府県では2例目となる。

2月議会に条例案

太陽光発電を義務化 2000平方メートル以上の新築、増築

板倉ニュータウン

再エネ水素化し貯蔵 電気に戻して住宅供給

板倉ニュータウンの再エネ水素化し貯蔵プロジェクトについて、再生可能エネルギーを貯蔵し、必要に応じて電気や水素に変換して住宅に供給する仕組みが実現する。再生可能エネルギーを貯蔵し、必要に応じて電気や水素に変換して住宅に供給する仕組みが実現する。



県企業局が実証実験

9月28日土毛新聞記事抜粋

先進地を自ら調査し、積極的に提言してきた環境・エネルギー政策が大きく動き出しています。

温暖化対策では、議員提案条例を視野に特別委員会を立ち上げましたが、県執行部側がこれに呼応。先進的な条例案の制定に向け議論を進めています。

昨年の一般質問で提言した、水素と太陽光発電による地域マイクログリッドについては、板倉ニュータウンで実証実験を開始します。



山梨県の水素実証実験を調査し提言しました

新・リベラル群馬 として知事へ 政策提言しました。



昨年の補欠選挙で当選した鈴木敦子さんを迎え、新たにスタートしたリベラル群馬。行財政改革や公共投資のあり方の転換を求めるこれまでの姿勢に加え、女性の目線から弱者や行きづらさを感じている人々に寄り添う提言を議会で積極的に行っています。また、動画スタジオやぐんまちゃんアニメなど、知事肝いり施策のチェック・検証も怠りません。



改善しました

第一病院北の交差点(下小鳥町)地域より舗装が傷んでいるという苦情をいただき、県に要望をしていました。